

Vereinsprüfung am 24.04.2022 in Kirchdorf/Inn

Klein aber fein!

Unsere Frühjahrsprüfung hatte noch gar nicht begonnen, forderten kleine und große Katastrophen unser Organisationstalent! Prüfungsleiter krank, mehrere sehr kurzfristige Absagen von Teilnehmern und dazu noch ein verletzter Hund einen Tag davor – aber nichts konnte uns lange aus der Bahn werfen. Kurzerhand musste eben der Mitführhund zweimal an den Start. Dafür spielte der Wettergott brav mit! Der angesagte Regen hatte sich aus Niederbayern fern gehalten und so herrschten tolle Bedingungen für die Hunde. Die zeigten sich auch fast alle von ihrer allerbesten Seite. Lediglich Tessa konnte ihren Leistungsstand nicht zeigen aber auch für dieses Team wird es eine neue Chance geben! Richter Frank Heindorf fand für alle die richtigen Worte und gab Tipps für die Zukunft. So wurde es nach den vielen Schwierigkeiten doch noch ein gelungener Tag! Herzlichen Dank an alle Beteiligten!

Sabine Jacobs